

P1&2 : Force Ouvrière demande l'abandon du projet de loi sur les retraites

FORCE OUVRIÈRE DEMANDE L'ABANDON DU PROJET DE LOI SUR LES RETRAITES

Le 23 septembre 2010, par une grève massive, rejetons le projet injuste du gouvernement

Près de 3 millions de manifestants ont marqué, le 7 septembre dernier, leur opposition à un texte qui marque une régression sociale sans précédent.

Les quelques mesurettes annoncées en conseil des ministres le 8 septembre ne sont pas de nature à modifier la loi et ne peuvent en aucun cas changer la position de FORCE OUVRIÈRE.

Le Gouvernement fait aujourd'hui la sourde oreille, pire il multiplie les provocations, alors qu'une très grande majorité des salariés de ce pays est résolument hostile à ce texte.

Parce qu'il n'y a jamais eu de véritable négociation puisque le projet gouvernemental était bouclé d'avance. Parce que ce projet fait supporter la quasitotalité des efforts sur les salariés, il est vain de considérer qu'il pourrait être négociable,

Parce que ce projet n'assure en rien l'avenir des systèmes de retraite, il faut cesser de tergiverser: il faut que ce texte soit retiré.

C'est la position que FORCE OUVRIÈRE a défendue le 8 septembre dans la réunion des syndicats.

FORCE OUVRIÈRE appelle à la grève le 23 septembre sur la base de ses mots d'ordre et de son exigence maintenue de retrait du projet de loi.

Restons déterminés, il est possible de faire reculer le gouvernement.